



“Cosas que ojo no vio,
Ni oído oyó, ni han subido a
Corazón de hombre, son las que Dios tiene
preparada para los que le aman”.
1 Co 2:9

Por favor, NO publicar en ningún tipo de red social. Gracias

¡Hola amada familia!

Anhelo con todo mi corazón que se encuentren fortalecidos y animados en El. ¡Porque Él es nuestra única fuerza de victoria!

Hace ya un mes y medio que estoy de regreso en mi amada tierra. Ha sido todo un desafío, pero estoy sumamente agradecida porque Su mano no se ha acortado para bendecir y abrir camino donde no lo hay.

Damos gloria a Él, por las nuevas y milagrosas oportunidades que tenemos de llevar Su luz y mensaje a nuevas áreas del país, donde por muchos años no pudimos si quiera pensar en ingresar.

Damos gloria a Él, por los testimonios maravillosos que oímos de fe y perseverancia en medio de una nueva realidad.

Damos gloria a Él, por aquellos compañeros que están dispuestos a regresar al país y seguir brillando en medio de las tinieblas.

¡Tenemos por seguro que “está leve tribulación, PASAJERA, NO tiene comparación con la gloria venidera”!

Extendiendo Su misericordia



Esta carta, amada familia, tiene la intención de extender Su misericordia y compasión en medio de la necesidad. Hace dos semanas se produjo uno de los terremotos más devastadores en el sur-este del país, afectando dos provincias. El terremoto mató a más de 1000 personas, más de 1500 heridos y miles de familias sin techo.

Desafortunadamente, este desastre se suma a la crisis alimentaria que el país está atravesando desde mediados del año pasado, cuando el nuevo gobierno tomó el control. Europa desconoce las nuevas autoridades por lo que se han congelado las cuentas bancarias y no hay dinero disponible.

Shelter Now International (SNI), la organización con la que trabajo, está enfocada en dos frentes: 1) hemos establecido una oficina en la zona para ayudar en la distribución de alimentos, agua potable y carpas para las familias que han perdido todo; 2) además, nos hemos sumado al trabajo de Hagar International, una organización que se encarga de asistir a huérfanos y viudas. Hagar cuenta hasta el momento con alrededor de 60 niños que han perdido ambos padres, sumándose más con el correr de los días, además de viudas. Esta organización se ha establecido en la zona con asistencia médica en principio, para asistir a los heridos. El objetivo es establecer un centro de campaña por tres meses, para asistir a los niños, como también establecer protección frente a un posible tráfico o abuso de

cualquier tipo y poner en funcionamiento un programa educativo. También se está brindando ayuda psicosocial. Por otro lado, hará una investigación para dar a los niños y, especialmente a las niñas, un lugar estable y seguro. En este sentido, Shelter colaborará con la compra de tiendas de campaña para contener a los niños, alimentos, ropa y calzado.

Como Iglesia, nuestra compasión se traduce y demuestra en ayuda concreta al necesitado. Es por eso, que me he atrevido a hacer partícipe a la iglesia argentina en dar de gracia, lo que recibimos por gracia.

El Señor ha puesto en mi corazón desafiarnos a apadrinar 10 niños por tres meses, con un monto mensual de \$3000. Anhele con mi corazón, puedan poner este desafío delante de nuestro Proveedor, y sumarse en la gracia de Dar.

La ofrenda será recibida por el DNM, y pueden enviarla en cualquiera de las formas que normalmente lo hacen, avisando que está destinada a la cuenta MAGAL-TERREMOTO.

Desde ya, amada familia, mi más profundo agradecimiento por acompañarme en este desafío.



"Padre de huérfanos y defensor de viudas Es Dios en su santa morada. Dios hace habitar en familia a los desamparados; Saca a los cautivos a prosperidad..." Sal 68: 5-6.

Con cariño, Magal

Para rodillas:

- 1- Por cada uno de los niños que han quedado sin ambos padres, o sin alguno de ellos. Protección y sanidad emocional.
- 2- Para que ninguna situación de tráfico o abuso alcance a los niños.
- 3- Por los equipos de trabajo. Favor de lo alto, para alcanzar a cada niños y familia necesitada. Por firmeza y sabiduría, frente a la corrupción.
- 4- Para que la ayuda llegue en tiempo y forma.
- 5- Para que está sea una puerta abierta para mostrar Su amor y compartir Su esperanza.

Si querés ser parte de este desafío con tu ofrenda, podés hacerla llegar de la siguiente manera: Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios. Si en tu ciudad no está este banco, podrás realizar la transferencia desde cualquier otro banco, con los siguientes datos: CBU: 07 200557-20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

Luego debes informar al DNM, dando a conocer lo siguiente:

- Fecha
- Importe
- Nombre del Pastor/iglesia o persona que envía la ofrenda y/o código asignado.
- **MAGAL-TERREMOTO**

El aviso podés hacerlo vía telefónica al: (011) 4958-5095/5195; por fax: (011) 4958-5677 o por email: recibos@dnmargentina.org.